

暖かい日も増え春が駆け足で近づいてきました。年4回発行しているキッズひかり新聞!!最終号です!!いつもご覧いただきありがとうございます。

季節の移り変わりを肌で感じながら、保育者とふれあい、身近なものとかかわり、体をたくさん動かして遊ぶ子どもたちの様子をどうぞご覧ください。

節分

節分は「みんなが健康で幸せに過ごせますように」という意味をこめて、悪いものを追い払い、良いもの(福)を呼び込むために豆をまくのだそうです。

保育園でも豆まきをしました。新聞紙を丸めてテープを巻いて豆を作り、鬼的に向かって「えーい!」「おにはそと!ふくはうち!」鬼の登場にびっくりする子もいましたが、鬼に向かって勇敢に豆を投げつけてくれた子もいました。鬼を追い払った後は、お楽しみ♪福の神様による菓子撒きの始まりです。泣いていた子も、拾ったお菓子を食べてホッと一安心。さっそく福がやってきたひとときでした。無病息災の一年でありますように。



鬼面ライス



一緒に鬼退治しよう!



鬼は外!



にげろ~

ちぎり野菜のシチュー作り

人参、白菜、ほうれん草。ちぎちぎちぎってシチューを作りました。本物の野菜に興味津々。保育者が白菜を1枚ずつ剥がしていく様子に釘付け。何だろう?0歳児さんは不思議そうに見て触れて、1・2歳児さんは目を輝かせながら夢中でちぎっていました。手に取るその触感や重さ、匂いを五感で感じとっていた子どもたちでした。

こういった経験はままごとの野菜にはない本物ならではのですね。自分たちでちぎった野菜は特別なようで、給食のシチューは全員おかわり!完食!!



12月の風物詩

学生と一緒に過ごしたクリスマス会。紙コップを使ってベルを作りました。中に鈴が入っていて「リンリン」いい音がします。ピアノの音に合わせてベルを鳴らしながら一緒に歌をうたったり体操をしたり♪サンタさんの登場にみんなニコニコ♪サンタさんプレゼントありがとう。



凧あげ



たこたこあ〜がれ♪

近くの森下公園は、大きな公園で自然もあり広場や大型遊具もあります。寒い冬も身体をたくさん動かして元気に過ごした子どもたちです。レジ袋で作ったオリジナル凧の紐を持って走ると、凧がふわっとあがり夢中になって走り回っていた子どもたちです。「それっ」タッタッタッ!空高〜く?あがったね♪

大きなローラーすべり台もみんな大好き。自分の足で階段をどんどん登っていく姿にたくましさを感じます。高い場所にある一本橋も柵を握って一歩ずつ...「やったあ!」

屋外遊び



滑り台

霜柱見つけたよ! 上を歩くとザクザク音がしたね♪

ポンプで水をギコギコピチャピチャ楽しいな。手洗いピッカピカ!



ひなたぼっこポカポカ

お部屋でじっくり遊び

つまんで入れて落とす挟む穴に通すなど、指先を使う遊びが大好きです。指先の機能が発達して出来ることが増えました。できた!もう1回!と繰り返し遊んでいます。「今日は何をしようかな?」

お世話遊び



いじり遊び

